

Boletín No 59 – mayo 24 de 2018

Más de 6.200 bailarines participarán el domingo 1 de julio en la versión 18 del Joropódromo, en la avenida 40.

En total 6.228 personas pertenecientes a academias, casas de cultura, instituciones educativas, empresas privadas y oficiales participarán este 1 de julio en el XVIII Joropódromo, que coordina el Instituto Departamental de Cultura del Meta.



El director de la entidad, Luis Horacio Vasco Suárez, indicó que al máximo evento se inscribieron 308 grupos integrados por 3.114 parejas en las modalidades Tradicional y Moderno en las categorías previstas.

En la Modalidad Tradicional: Educativa Joroperitos, 127 grupos, 3.456 bailarines; Educativa Joroperos, 10 grupos, 206 personas; Casa de la Cultura Joroperitos, 30 grupos, 490 bailarines; Casa de la Cultura Joroperos, 18 grupos, 204 personas; Academia de Baile Joroperitos, 28 grupos, 422 personas; Academia de Baile Joroperos, 31 grupos, 484 bailarines; Población con discapacidad, 5 grupos, 68 personas; Adultos y personas mayores, 8 grupos, 98 personas; Comunidad afrodescendiente, indígenas y víctimas del conflicto armado, 6 grupos, 86 personas, y Empresarial y entidades públicas, 13 grupos, 236 bailarines.

En la Modalidad Moderno: Joroperitos Moderno, 17 grupos, 268 bailarines, y Joroperos Moderno, 15 grupos, 210 personas.

Para esta versión del Joropódromo se ha previsto una premiación de 144 millones de pesos y cada categoría se le entregará al primer lugar seis millones de pesos; el segundo lugar, tres millones de pesos y el tercer lugar, dos millones de pesos.

El Joropódromo se llevará a cabo en la Avenida 40, comienza a las 9:30 de la mañana en el monumento a La Mariposa, frente al Centro Comercial Unicentro, y luego de un recorrido de 1.200 metros concluirá frente al Centro Comercial Villacentro.

Periodista: Clara Stella Eslava de Mantilla
Prensa Instituto Departamental de Cultura del Meta
Correo: prensa@culturameta.gov.co